
DECLARACIÓN INDIVIDUAL DE ADHESIÓN A LA ALIANZA POR LA ACCIÓN CLIMÁTICA CHILE

Nuestro planeta ha sufrido el calentamiento de la atmósfera, el océano y la tierra, debido a las emisiones de gases efecto invernadero, provenientes de la quema de combustibles fósiles, la agricultura y la ganadería, así como de los centros urbanos de todo el mundo. Estos impactos no tienen fronteras, son de carácter social, ambiental y económico, y todas ellas causadas por el ser humano.

Chile, es un país altamente vulnerable a los efectos del cambio climático, cumple con siete de los nueve criterios de vulnerabilidad climática que establece el Panel Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático- IPCC- de las Naciones Unidas. Las actividades económicas se ven afectadas fuertemente, como también la calidad de vida de las personas que habitan nuestro largo y delgado territorio.

Existen importantes esfuerzos y compromisos nacionales e internacionales para adoptar medidas de mitigación y adaptación que buscan limitar el aumento de la temperatura global del planeta y sus impactos. Todos estos esfuerzos se plasman en diferentes tipos de instrumentos y acuerdos que, hasta ahora, no han sido suficientes para lograr las metas propuestas. Hoy según el último informe del IPCC, ya existen cambios irreversibles a nivel planetario, este 2019 las concentraciones de CO₂ atmosférico fueron más altas que en cualquier otro momento en al menos 2 millones de años, la influencia humana ha elevado la posibilidad eventos extremos: olas de calor, sequías, temporadas de fuego, inundaciones, entre tantos otros impactos.

Se requieren urgentemente implementar acciones reales y colaborativas de la sociedad civil, las empresas y academia.

Es en este contexto que el Champion de la COP 25, Gonzalo Muñoz junto a WWF y en alianza con diferentes organizaciones globales, han desarrollado las Alianzas para la Acción Climática (ACAs, por sus siglas en inglés) las cuales buscan integrar el trabajo de multi-actores no estatales a nivel nacional, para dar respuesta a esta urgencia climática.

La conformación de la Alianza por la Acción Climática- Chile, busca conectar y coordinar a todos los actores de la sociedad que ya están trabajando o que quieran comenzar a trabajar *colaborativa y proactivamente* en acción climática, con el fin de lograr mantener el alza de la temperatura global por debajo de los 1,5 °C respecto de la temperatura preindustrial y adaptarnos a las nuevas condiciones que ya son una realidad, y las que vendrán.

Los objetivos de los integrantes de la ACA-Chile son:

1. *Compromiso a la carbono neutralidad a más tardar el 2050 dentro del marco del presupuesto de Carbono de Chile y del sector.*
2. *Visibilizar, coordinar y monitorear los compromisos de acción climática.*
3. *Impulsar la implementación de acciones de adaptación y mitigación basados en ciencia y con beneficios locales y regionales en LatAm, que potencien las Contribuciones Determinadas a Nivel Nacional (NDC)*

La ACA- Chile busca reconocer, coordinar, catalizar y multiplicar los esfuerzos de cada integrante, como también promover el trabajo sinérgico a través de la elaboración y desarrollo de proyectos colaborativos basados en los principios de credibilidad, transparencia, colaboración y progresividad.

¡ACA-Chile nos invita a trabajar colaborativamente para lograr un futuro mejor!
Somos parte del problema, seamos parte de la solución.

ALLIANCE FOR CLIMATE ACTION CHILE DECLARATION (individual members)

Our planet has suffered from the warming of the atmosphere, the ocean and the earth, due to greenhouse gas emissions from burning fossil fuels, agriculture and livestock, as well as from urban centers around the world. These impacts have no borders, are of a social, environmental and economic nature, all of which are caused by the human being.

Chile, a country highly vulnerable to the effects of climate change, meets seven of the nine criteria for climate vulnerability established by the United Nations Intergovernmental Panel on Climate Change (IPCC). Economic activities are strongly affected, as is the quality of life of the people who inhabit our long and narrow territory.

There are important national and international efforts and commitments to adopt mitigation and adaptation measures that seek to limit the global temperature rise and its impacts. All these efforts are reflected in different types of instruments and agreements that, so far, have not been sufficient to achieve the proposed goals. Today, according to the latest IPCC report, irreversible changes already exist at the global level, in 2019 atmospheric CO₂ concentrations were higher than at any other time in at least 2 million years, human influence has raised the possibility of extreme events: Heat waves, droughts, fire seasons, floods, among so many other impacts.

Real and collaborative actions by civil society, business and academia are urgently needed.

It is in this context that the COP 25 Champion, Gonzalo Munoz, together with WWF and in partnership with different global organizations, have developed the global initiative Alliances for Climate Action (ACAS) which seek to integrate the work of non-state actors at the national level, to respond to this climate emergency.

The formation of the Alliance for Climate Action Chile seeks to connect and coordinate all the actors of society that are already working or that want to start working collaboratively and proactively on climate action, with the aim to keep the global temperature rise below 1.5°C in relation to pre-industrial temperatures and adapt to the new conditions that are already a reality, and those to come.

The objectives of the members of the ACA-Chile are:

1. Commitment to carbon neutrality by 2050 within the framework of Chile's and the sector's carbon budget.
2. To make visible, coordinate and monitor climate action commitments.
3. To promote the implementation of adaptation and mitigation actions based on science and with local and regional benefits in LatAm, which will enhance the contributions determined at the national level (NDC)

ACA-Chile seeks to recognize, coordinate, catalyze and multiply the efforts of each member, as well as to promote work synergistically through the elaboration and development of collaborative projects based on the principles of credibility, transparency, collaboration and progressivity.

ACA-Chile invites us to work collaboratively to achieve a better future!

We are part of the problem, let's be part of the solution.